

11/02/2015

Fiscal Regional Metropolitano Sur se reunió con el nuevo Defensor Regional Metropolitano Norte

El Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, se reunió este miércoles con el nuevo Defensor Regional Metropolitano Norte, Carlos Mora, en una instancia protocolar donde ambas autoridades compartieron apreciaciones, acerca del trabajo que dichas instituciones realizan en el ámbito del sistema procesal penal. La reunión se realizó en nuestras dependencias, tras el reciente nombramiento del Defensor Mora de parte del Defensor Nacional, Andrés Mahnke. Hasta la fecha de su designación, el Defensor Metropolitano Norte se desempeñaba como Jefe de Estudios en la misma defensoría.

